

AESEMI da la bienvenida al nuevo Ministro de Industria Héctor Gómez

Nota de Prensa

AESEMI, la Asociación Española de la Industria de los Semiconductores, da la bienvenida al nuevo ministro de Industria, Comercio y Turismo, Héctor Gómez Hernández, que ha sido nombrado en el pasado Consejo de Ministros.

La asociación le felicita y le expresa sus mejores deseos por este nuevo nombramiento en un momento clave para la industria, en el que la actuación del Ministerio que pasará a dirigir será fundamental para el éxito y la actividad de un gran número de empresas españolas que tienen sus miras puestas en las políticas e incentivos que tiene pendiente aplicar el gobierno.

Siendo la de los semiconductores una industria estratégica, desde AESEMI compartimos con el nuevo equipo ministerial frentes abiertos como son el lanzamiento de las primeras convocatorias del PERTE Chip, la participación española en el proceso de aprobación de la Ley Europea de Chips, o el cierre del IPCEI de Microelectrónica y Tecnologías de Comunicación, entre muchos otros.

Para hacer frente a todos ellos, y a cualquier otro reto que pueda surgir en el futuro, AESEMI tiende su mano al nuevo ministro, con el que espera poder desarrollar conversaciones tan fluidas como las mantiene con otros departamentos ministeriales.

¿Qué es AESEMI?

AESEMI es la Asociación Española de la Industria de Semiconductores, entidad que representa a las principales empresas españolas dedicadas al diseño microelectrónico y a la manufactura de semiconductores. La Asociación se fundó a finales del pasado año 2021 por las compañías Wiyu (Yocto Technologies), Imasenic, Kdpof e ICMálaga. Su creación estuvo motivada por la gran necesidad de proporcionar al sector una entidad propia que canalizase el sentir de la industria en un contexto tan dinámico como en el que vivimos, en el que los semiconductores se han convertido en un bien estratégico del que dependen industrias fundamentales para la Unión Europea.

El objetivo de nuestra asociación es dar visibilidad a todas las empresas que forman parte del ecosistema tecnológico de los semiconductores en España. Gracias a esta plataforma, **se impulsa no solo el crecimiento de esta industria, sino que se abre una ventana de colaboración para que las**

grandes empresas encuentren incentivos para invertir en nuestro país al efecto de cumplir los compromisos de descarbonización y digitalización suscritos en la Unión Europea, que son un factor común para todas las industrias, ya a nivel mundial. También es parte fundamental de nuestros objetivos distinguir la capacidad de las universidades y profesionales, así como posicionar a España como un centro tecnológico con opciones y capacidades disruptivas.

Personas de contacto para prensa

Gerente de AESEMI - Alfonso Gabarrón

gerencia@aesemi.org

666 15 82 53

Coordinadora General - Marta Gómez Garrido

marta.gomez.garrido@aesemi.org

624 10 54 20